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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 23 de maio de 2019 

 

Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Iniciando a sua intervenção, o senhor Presidente informou que, desde a última reunião do 

executivo decorreram os seguintes eventos:  -----------------------------------------------------  

No âmbito do concurso “7 Maravilhas Doces de Portugal”, categoria de biscoitos e bolos 

secos, os doces “ Beneditinos de S. Bento” foram selecionados para integrar a 3.ª fase que 

abrange 7 candidatos por Distrito ou Região Autónoma. --------------------------------------  

O museu Etnográfico de Vilarinho da Furna celebrou, no passado dia 14 de maio, o seu 

trigésimo aniversário.  -------------------------------------------------------------------------------  

Terras de Bouro assinou o protocolo de adesão plena ao CIAB – Tribunal Arbitral de 

Consumo, estando presente a Sra. Dra. Ana Genoveva.  ---------------------------------------  

O sorteio do torneio de futsal concelhio, que regista grande adesão, realizou-se no dia 16 

de maio. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Conselho Local de Ação Social aprovou o respetivo plano de ação, em plenário do 

passado dia 16, onde estiveram presentes todos os agentes locais.  --------------------------  

Em termos de agenda o senhor Presidente informou que irá decorrer no dia 24 de maio a 

hasta pública de uma loja do CAT do Gerês, e no dia 2 de junho decorrerá na Vila de 

Terras de Bouro uma apresentação do projeto de voluntariado social “Hospital do 

Sorriso”.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

Pro fim, o senhor Presidente informou que, no início de maio, no âmbito do processo 

intentado contra o Município por Nélson Araújo Veloso, foi, no Tribunal de Trabalho, 

celebrado um acordo, do qual resultou o pagamento de uma indemnização de 12.000 € 

àquele ex-prestador de serviços, valor que resulta da mesma forma de cálculo utilizada 

no processo da ex-prestadora de serviços Carla Patrícia Antunes Soares.  ------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra, o que se verificou.  ---------------------------------------------------------------  
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Usou da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa para questionar se existem novidades relativas 

às Águas Termais do Gerês.  -----------------------------------------------------------------------  

De seguida questionou sobre o estado da candidatura da Geira Romana a Património da 

Unesco e quem está a encabeçar a respetiva candidatura.  -------------------------------------  

Relativamente aos concursos do PREVPAP, que estão a decorrer, vários candidatos o 

informaram que estaria na realização das entrevistas um elemento estranho ao júri. O 

senhor Vereador gostaria de saber que é e por que estava lá.  ---------------------------------  

De seguida questionou se irá haver alguma intervenção na estrada por baixo do lugar de 

Gilbarbedo.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

Quanto à indemnização a pagar a Nelson Araújo Veloso, no valor de 12.000 €, o senhor 

Vereador referiu que “ele podia ter pedido um milhão de euros, que ninguém lho iria 

dar!” “Segundo o Simulador da Autoridade para as Condições do Trabalho (ACT) o 

valor a pagar seria à volta de 6.000 €”. “Isto são despesas que nos estão a pesar! É o 

segundo processo! Segundo parece há mais dois, que continuarão a pesar no orçamento 

municipal.” Sobre este tema o senhor vereador solicitou cópia da sentença e do 

procedimento contabilístico do pagamento, bem como a nota de custas. Solicitou ainda 

nota de lançamento na contabilidade da indemnização que está a ser paga aos herdeiros 

de Joaquim Vieira Martins, documento que já tinha solicitado e que não lhe foi fornecido. 

Para finalizar, relativamente ao abaixo-assinado dos comerciantes da zona do S. Bento da 

Porta Aberta, o senhor vereador gostaria de saber a posição que a Câmara vai tomar.  ---  

Retomando a palavra o senhor Presidente informou que, relativamente às Águas do Gerês, 

todas as entidades estão empenhadas na resolução da questão, remetendo para mais tarde 

novos esclarecimentos, à medida que também os vá recebendo. -----------------------------  

Relativamente ao processo de candidatura da Geira Romana a património da UNESCO o 

senhor Presidente informou que existe um protocolo com a Universidade do Minho, 

entidade que está a coordenar o processo. “Internamente o processo é liderado pelo Dr. 

Cristóvão Carvalho, chefe da Divisão correspondente, sendo que dentro de um a dois 

meses teremos o primeiro draft do relatório para a realização da candidatura”, disse.  -  

Relativamente ao elemento que esteve presente nas entrevistas é um trabalhador da 

Câmara de Amares, a quem se solicitou colaboração, tendo aquela edilidade sugerido o 

nome do Sr. Dr. Rui Veloso, que reúne ampla experiência e certificação na condução de 

entrevistas de avaliação de competências. Esclareceu ainda que tal elemento não integra 

o júri do procedimento, que não sofreu qualquer alteração, mas colaborou na realização 

das entrevistas, sendo a avaliação efetuada pelo júri.  ------------------------------------------   

Em relação a este assunto usou da palavra o Sr. Chefe da DAF para esclarecer que o júri, 

a exemplo do que sucede com a Entrevista de Avaliação de Competências, cuja realização 

cabe a técnicos com formação adequada, o júri, com o intuito de dar mais transparência 

ao processo, entendeu solicitar apoio daquele técnico, sendo que a avaliação ficou a cargo 

do júri. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

O senhor Dr. Paulo Sousa usou da palavra para solicitar a cópia das entrevistas efetuadas 

a todos os candidatos no âmbito do PREVPAP. -------------------------------------------------  
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Usou da palavra o Sr. Chefe da DAF para sugerir ao senhor Presidente da Câmara que, 

considerando as atuais regras de acesso aos documentos impostas pelo Regime Geral da 

Proteção de Dados (RGPD) tal documentação fosse efetuada por escrito para posterior 

análise pelo Gabinete Jurídico.  --------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa para referir que efetuaria o pedido por escrito.  

Usou da palavra o senhor Dr. Luís Teixeira para solicitar que lhe fossem fornecidos os 

mesmos documentos, com a ressalva de ocultação dos dados pessoais. ---------------------  

Usando novamente da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa referiu que a entrevista é pública, 

ao que o chefe de divisão respondeu que foi por esse motivo que as entrevistas foram 

efetuadas numa sala com as dimensões adequadas à receção de público. -------------------  

Em relação a Gilbarbedo, retomando da palavra, o senhor Presidente da Câmara referiu 

que a estrada não se encontra em mau estado, a situação tem a ver com um muro de 

suporte que cedeu e provocou um abatimento do piso. Trata-se de uma situação que já se 

encontra sinalizada e será efetuada pela Junta de Freguesia que posteriormente remeterá 

um pedido à Câmara Municipal para a correção da situação. ---------------------------------   

Relativamente ao abaixo-assinado o senhor Presidente esclareceu que está agendada uma 

reunião de trabalho para corrigir as situações menos justas, do tarifário. Entretanto foi 

solicitado à Irmandade de S. Bento da Porta Aberta a relação dos comerciantes que tem 

loja naquele local para verificação se todos estão a pagar e assim garantir a equidade.  --  

Retomou a palavra o senhor Dr. Paulo Sousa, para questionar se, relativamente a este 

assunto, o senhor Presidente disse a algum daqueles comerciantes para não pagar as taxas.  

O senhor Presidente respondeu que não. Disse antes que havia um prazo de seis meses 

para corrigir a situação por causa do período de prescrição. “Existem de facto situações 

do tarifário a corrigir”, disse. ----------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor Dr. Luís Teixeira para referir que ficou completamente pasmado 

com os resultados das Entrevistas de Seleção efetuadas, sobretudo porque conhece todos 

os candidatos e, na grande parte, as funções que cada um desempenhava nos diferentes 

serviços, referindo ainda que, pessoalmente, não querer acreditar, por essas razões, nos 

resultados.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente ao contrato de delegação de competências na Junta de Freguesia de Rio 

Caldo, para abastecimento de combustíveis na Marina de Rio Caldo, e senhor vereador 

referiu que, na sua opinião, a parte relativa aos funcionários municipais é ilegal, querendo 

deixar vincada a sua opinião. “É um alerta! No geral estou de acordo com tudo o que está 

no contrato. E estou de acordo que o funcionário possa fazer o serviço.” Disse. ----------   

Por fim solicitou que lhe fossem fornecidas as escalas do pessoal do Centro Náutico e do 

Clube de Saúde, solicitando ainda que tais escalas lhe fossem remetidas, periodicamente, 

até ao fim do mês anterior àquele a que dizem respeito.  --------------------------------------  

Voltou a usar da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa para questionar qual o critério que é 

estabelecido para fundamentar as taxas a cobrar ao munícipe no Gabinete de Apoio ao 

Agricultor.  --------------------------------------------------------------------------------------------  
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Usou da palavra o senhor Dr. Paulo Antunes para esclarecer que os valores associados à 

tabela de preços resulta do levantamento efetuado com os trabalhadores afetos ao 

Gabinete e engloba os custos diretos com cada serviço, nomeadamente, o tempo 

despendido pelo trabalhador, o número de folhas gastas e o número de impressões, e que 

esta fundamentação foi enviada aos senhores vereadores.  ------------------------------------  

Retomou a palavra para questionar se para enquadramento do valor da taxa a pagar pelo 

agricultor tem por base o valor espectável do subsídio ou o valor recebido no ano anterior.  

O senhor Presidente informou que tem por base o valor espectável.  ------------------------  

Sendo onze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


